

MESSES ET PRIERES A PESEUX SEPTEMBRE 2023

DIMANCHE	03.09.2023	10h00	Messe des familles avec chorale, pour Lise-Marie Babey ouverture de la catéchèse avec bénédiction des écoliers et de leur cartable suivie d'un apéritif sur le parvis
MARDI	05.09.2023	9h00	Prière œcuménique
MARDI	05.09.2023	19h15	Chapelet
JEUDI	07.09.2023	9h15	Prière des mères
VENDREDI	08.09.2023	9h00	Messe Nativité de la Vierge Marie
MARDI	12.09.2023	9h00	Prière œcuménique
MARDI	12.09.2023	19h15	Chapelet suivi de la prière des mères
VENDREDI	15.09.2023	9h00	Messe Notre-Dame des douleurs suivie du mouvement marial
DIMANCHE	17.09.2023	10h00	PAS DE MESSE A PESEUX Célébration œcuménique au temple de Peseux du Jeûne fédéral
MARDI	19.09.2023	9h00	Prière œcuménique
MARDI	19.09.2023	19h15	Chapelet
JEUDI	21.09.2023	9h15	Prière des mères
VENDREDI	22.09.2023	9h00	Messe
MARDI	26.09.2023	9h00	Prière œcuménique
MARDI	26.09.2023	19h15	Chapelet suivi de la prière des mères
JEUDI	28.09.2023	12h00	Club de midi
VENDREDI	29.09.2023	9h00	Messe
DIMANCHE	01.10.2023	10h00	Messe avec chorale, pour Lise-Marie Babey suivie d'un apéritif sur le parvis
			Quête pour la paroisse

Messes dominicales à proximité :

Messes en alternance entre Colombier et Gorgier, voir tableau affiché. Tous les dimanches à 10 h 30 à Boudry
les 1er, 3ème, 5ème samedi du mois à 17 h à Saint-Marc à Serrières
les 2ème et 4ème dimanche du mois à 8 h à Saint-Nicolas à Vauseyon
Tous les dimanches à 10 h et à 18 h à la basilique (Eglise rouge) à Neuchâtel

Rencontres de catéchèse :

dimanche	03.09.2023	10h00	Messe d'ouverture de la catéchèse à l'église de Peseux
vendredi	08.09.2023	16h00	Caté 6ème HARMOS - salles sous l'église de Peseux, groupe de Mme B. Giardina
vendredi	22.09.2023	16h00	Caté 6ème HARMOS - salles sous l'église de Peseux, groupe de Mme B. Giardina
samedi	23.09.2023	9h00	Caté 7ème HARMOS - salles sous l'église de Peseux, groupe de Mme A. Eggmann

Des changements à Neuchâtel qui nous concernent!

L'abbé Vincent Marville quitte fin août Neuchâtel et devient curé de la ville de Fribourg.

L'Abbé Luc Bucyana

Doyen et actuel curé modérateur de l'UP Neuchâtel – ouest, devient le curé modérateur de l'UP **Neuchâtel – ville, recteur de la Basilique et administrateur de l'UP Neuchâtel – ouest.**

L'abbé Luc, d'origine rwandaise, est curé modérateur de l'UP Neuchâtel Ouest depuis l'automne 2016. Il a été auparavant prêtre auxiliaire dans L'UP des montagnes neuchâteloises. Il est membre la Cellule diocésaine d'accueil et d'accompagnement des agents pastoraux venus d'ailleurs. Par ailleurs, l'abbé Luc Bucyana connaît aussi bien la Basilique et la ville de Neuchâtel, car il a effectué des remplacements l'été, lors de ses études.

Pour contacter un prêtre, en cas d'urgence :

cure de Neuchâtel :

032 725 19 89 – secrétariat ouvert le mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 8h30 à 11h00
ou par e-mail : petru.popa@cath-ne.ch – cure.neuchatel@cath-ne.ch

Pour contacter la paroisse, pour des affaires non urgentes et pour la location des salles :

cure de Peseux :

032 731 15 85 – secrétariat ouvert le mercredi et vendredi de 8h00 à 12h00
ou par e-mail : cure.peseux@cath-ne.ch Site de la paroisse : www.cath-peseux.ch



Unité pastorale de la commune de Neuchâtel
Paroisse catholique de la Côte à Peseux – Notre Dame de Compassion

Informations de septembre 2023

COMMUNIQUÉ DU REPRÉSENTANT DE L'ÉVÊQUE

Avec le début de la nouvelle année pastorale, nous souhaitons vous informer des chantiers en cours dans notre région diocésaine.

Adaptation de l'organisation pastorale

Afin de pouvoir accomplir la mission que le Christ nous confie, nous avons besoin de nous rapprocher. La communauté chrétienne ne peut pas vivre repliée sur elle-même. Elle est appelée à s'ouvrir, à avancer au large comme les milliers de jeunes des dernières JMJ viennent de le vivre à Lisbonne. Plusieurs jeunes ont dit que cela était magnifique, enrichissant, motivant de voir d'autres jeunes du monde entier avoir la même foi en Jésus-Christ. C'est bien ce que nous voulons entreprendre : se rassembler pour être avec d'autres chrétiens qui ont la même foi.

« L'Église a besoin de communautés vivantes, où l'on perçoive une joie qui donne envie de revenir. »

Mgr Charles Morerod, Lettre pastorale 2021.

Il ne faut cependant pas se voiler la face. Le manque de forces pastorales et particulièrement de prêtres nous constraint aussi à une nouvelle organisation.

Pour ce faire, nous travaillons à la mise en place progressive de deux espaces pastoraux, l'un dans les Montagnes, l'autre sur le Littoral. Actuellement, la région diocésaine de Neuchâtel est répartie en quatre UP (Unités pastorales) : UP Montagnes, UP Ouest, UP Neuchâtel – Ville et UP Est. A terme, nous souhaitons réunir ces UP en deux espaces pastoraux (2 grandes UP).

Le travail pastoral dans les Montagnes se fait déjà depuis de nombreuses années en commun. Une équipe pastorale conduit la pastorale sur le territoire de l'UP des Montagnes. En septembre, l'UP Neuchâtel – ville et l'UP Ouest travailleront ensemble. Un prêtre modérateur et administrateur conduira ces deux UP. Actuellement la pastorale dans ces deux UP est conduite par deux équipes pastorales. Petit à petit, ces deux équipes travailleront de concert pour optimiser le travail pastoral. Cela aura aussi pour conséquence une diminution du nombre de messes. L'UP Est quant à elle sera aussi petit à petit intégrée à l'espace pastoral du Littoral. Il s'agira de trouver la meilleure façon de travailler ensemble et de considérer les spécificités de chacune des régions et particulièrement celles du Val-de-Ruz et du Val-de-Travers.

Dans cette réorganisation, là où c'est possible et logique, il faut encourager la réunion ou la fusion de paroisses.

« Il faut discerner localement comment réunir des paroisses. »

Mgr Charles Morerod, Lettre pastorale 2022.

Votre paroisse vous sollicite pour une participation plus active lors des messes du dimanche !

Nous serions heureux que vous vous annonciez spontanément pour, une fois de temps en temps :

- lire les Ecritures ou les intentions de prières le dimanche à la messe.
- aider une fois par mois le 1^{er} dimanche pour préparer l'apéritif sur le parvis (mise en place des tables, servir les boissons et ranger après, cela veut dire 15-20 minutes de travail avant et après l'apéro)
- Confectionner ou offrir des amuse-bouche pour l'apéritif.

Une planification claire est faite sur WhatsApp où vous pouvez chaque fois dire si vous êtes disponible.

Annoncez-vous à la sacristie le dimanche avant ou après la messe ou par tél. 079 449 431 12

Merci d'avance et bon mois de septembre !

Jean Steiner, président